

e) La Jefatura de Tráfico expedirá el permiso de circulación y remitirá a la Delegación de Hacienda el certificado de tasación, haciendo constar en el mismo el número de matrícula asignado y nombre y domicilio del titular.

f) La Delegación de Hacienda expedirá con dichos datos la cédula de identificación fiscal, que remitirá al interesado.

2.ª Automóviles reconstruidos procedentes de subasta y del Cuerpo Diplomático e importados directamente por particulares:

Serán reconocidos para valoración e identificación en los lugares designados por las Delegaciones de Hacienda por los Ingenieros Industriales al servicio de la misma, los que expedirán el certificado correspondiente de iguales características al mencionado en el inciso b) de la norma primera, siguiéndose la misma tramitación posterior que para la matriculación, pago del impuesto y obtención de la cédula de identificación fiscal de los automóviles de fabricación nacional.

3.ª La solicitud de exención del pago de impuestos acredita aquella mediante el resguardo de presentación en la Delegación de Hacienda; tendrá los mismos efectos señalados en la norma primera para la expedición por la Jefatura de Tráfico del permiso de circulación de los automóviles a que afectan las normas anteriores.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 20 de julio de 1961.

NAVARRO

Ilmo. Sr. Director general de Impuestos sobre el Gasto.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se hace pública la aprobación de las tarifas oficiales para la remuneración de los trabajos privados de los Ayudantes de Obras Públicas.

Visto el escrito que con fecha 20 de febrero del actual se eleva a la consideración del excelentísimo señor Ministro por don José María Aguirre Gonzalo, en calidad de Presidente del Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos y don Miguel Ibáñez García, como Presidente del Colegio de Ayudantes de Obras Públicas, actuando ambos en nombre y representación de las Corporaciones profesionales que respectivamente presiden, al que adjuntan el proyecto de tarifas oficiales para la remuneración de los trabajos privados de los Ayudantes de Obras Públicas:

Vistos los Decretos de 7 de marzo de 1958 sobre remuneración de los trabajos privados de los Ayudantes de Obras Públicas, el de 12 de marzo de 1959 que creó el Colegio de Ayudantes de Obras Públicas y el informe de la Asesoría Jurídica del Departamento, de fecha 18 de mayo próximo pasado.

Este Ministerio, de conformidad con lo acordado por el Consejo de Ministros de esta fecha, ha resuelto aprobar las tarifas oficiales ya citadas, para la remuneración de los trabajos privados de los Ayudantes de Obras Públicas:

Tarifas generales

Aplicación del artículo 4.º del Decreto de 7 de marzo de 1958.)
Las tarifas generales que se utilizarán serán las vigentes aprobadas por el Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos afectadas de un coeficiente de 0,75 (setenta y cinco céntimos)

Tarifas para trabajos profesionales privados

(Aplicación del artículo 5.º del Decreto de 7 de marzo de 1958.)

Las tarifas que se utilizarán serán las vigentes aprobadas por el Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos.

De Orden del señor Ministro lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 30 de junio de 1961.—El Subsecretario, A. Plana.

Sr. Jefe de la Sección de Personal de Cuerpos Especiales.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

ORDEN de 28 de julio de 1961 por la que se dispone sean de aplicación a todo el Magisterio Nacional Primario los preceptos de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 4.523 mandada cumplir por Orden de 22 de junio último («Boletín Oficial del Estado» del 29).

Ilustrísimo señor:

Por Orden ministerial de 22 de junio último («Boletín Oficial del Estado» del día 29) se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 4.523, interpuesto por don Francisco Roncal Gonzalo y otros, Maestros nacionales, y en virtud de la cual se les reconoce como computable a efectos de concesión de quinquenios, el período de tiempo que desde el 18 de julio de 1945 estuvieron sustituidos al amparo de la Orden de 19 de febrero de 1943, siendo fundamento básico de tal sentencia el hecho de que los interesados durante su sustitución vinieron desempeñando funciones públicas o políticas, o bien de carácter social. La interpretación que supone ese acuerdo decidida por el más alto Tribunal, debe aplicarse en todos los casos iguales, no sólo por un principio de equidad —que pudiera ser discutible—, sino porque, dada la actual ordenación jurídica, la aplicación estricta de la sentencia sólo a los recurrentes no sería obstáculo para la eficacia de las posteriores reclamaciones contra actos administrativos concretos de carácter denegatorio para los que en la contienda decidida por ella no tomaron parte.

En su virtud, este Ministerio ha dispuesto:

1.º Que a todos los Maestros Nacionales de Enseñanza Primaria que estuvieron acogidos a los preceptos de la Orden de 19 de febrero de 1943, les sea computable, a efectos de reconocimiento de los quinquenios que al Magisterio Nacional Primario otorga la Ley de 23 de diciembre de 1959, el período de tiempo que desde el 18 de julio de 1945 permanecieron en la situación de sustituidos, siempre y cuando justifiquen fehacientemente el que durante dicho tiempo hubieran desempeñado funciones públicas, políticas o de carácter social en Centros, Organismos o Entidades estatales o de carácter privado legalmente autorizados.

2.º Para el reconocimiento o efectividad del expresado derecho por los interesados se elevarán a las respectivas Delegaciones Administrativas de Educación Nacional las oportunas solicitudes en unión de cuantos documentos sirvan de base o justifiquen su petición; y

3.º Las referidas Delegaciones, a la vista de las solicitudes recibidas y documentación aportada, revisarán, si así procediese, los acuerdos que sobre cómputo de servicios y reconocimiento de quinquenios hubieran adoptado con anterioridad a favor de los interesados.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 28 de julio de 1961.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Primaria.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION de la Dirección General de Agricultura por la que se rectifican algunos aspectos de la de 19 de enero de 1961 («Boletín Oficial del Estado» de 7 de febrero de 1961) sobre compensación a los agricultores consumidores de abonos nitrogenados y escorias Thomas.

La Resolución de la Dirección General de Agricultura de 19 de enero de 1961, que modifica la de 16 de noviembre de 1959, reduce la cuantía de las compensaciones por mayor coste en el transporte a los agricultores consumidores de abonos nitro-

genados y escorias Thomas en las provincias de Ciudad Real y Valladolid, por haber cambiado las circunstancias en que se basaba la cuantía de estas compensaciones.

Sin embargo, es preciso aclarar que la variación de estas circunstancias afecta sólo a lo que a abonos nitrogenados se refiere, y no a las escorias Thomas, ya que la citada Resolución se dictó con vistas a la campaña de cobertera de cereales, en la que normalmente no se emplean abonos fosfatados.

Por todo ello, esta Dirección General ha resuelto:

1.º Las cuantías de las compensaciones por mayor coste en el transporte de los abonos nitrogenados en las provincias de Ciudad Real y Valladolid quedan fijadas para ambas en la cantidad de 0,050 pesetas por kilogramo, tal como se determinaba en la Resolución de 19 de enero de 1961.

2.º La cuantía de las compensaciones por mayor coste en el transporte de las escorias Thomas en las provincias de Ciu-

dad Real y Valladolid quedan fijadas en 0,150 pesetas por kilogramo y 0,065 pesetas también por kilogramo, respectivamente, tal como se determinaba en la primitiva Resolución de 16 de noviembre de 1959 («Boletín Oficial del Estado» de 23 del mismo mes).

Lo que comunico a VV. SS. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. SS. muchos años.

Madrid, 29 de julio de 1961.—El Director general, P. D., Pedro Cruz Auñón.

Sr. Delegado Nacional del Servicio Nacional del Trigo y señores Ingenieros Jefes de las Jefaturas Agronómicas de Avila, Badajoz, Burgos, Cáceres, Ciudad Real, Cuenca, Granada, Guadalajara, Huesca, Jaén, Madrid, Orense, Palencia, Salamanca, Segovia, Soria, Toledo, Valladolid, Zamora y Zaragoza.

II. Autoridades y Personal

NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 27 de julio de 1961 por la que se asciende a los Estadísticos Facultativos don Ricardo Palomo Arroyo y don Aniceto Fernández Quededo Mestas.

Ilmo. Sr.: Vacante una plaza de Estadístico Facultativo, Jefe de primera, Jefe Superior de Administración Civil, por jubilación el día 19 de julio en curso de don Santos Esquivias Urquola.

Esta Presidencia ha tenido a bien conferir los siguientes nombramientos, en ascenso reglamentario, con antigüedad de 20 del citado mes de julio:

Estadístico Facultativo, Jefe de primera, Jefe Superior de Administración Civil, con sueldo anual de 35.160 pesetas, más dos pagas extraordinarias acumulables al mismo, a don Ricardo Palomo Arroyo.

Estadístico Facultativo, Jefe de segunda, Jefe Superior de Administración Civil, con sueldo anual de 32.880 pesetas, más dos pagas extraordinarias acumulables al mismo, a don Aniceto Fernández Quededo Mestas.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos oportunos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 27 de julio de 1961.

CARRERO

Ilmo. Sr. Director general del Instituto Nacional de Estadística.

ORDEN de 28 de julio de 1961 por la que se nombra al personal Técnico de Correos que se cita para proveer tres plazas de Oficiales primeros vacantes en los Servicios de Correos de la Provincia de Sahara.

Ilmo. Sr.: Como resolución del concurso anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» de 14 de abril próximo pasado para proveer tres plazas de Oficiales primeros vacantes en los Servicios de Correos de la Provincia de Sahara, y de conformidad con la propuesta de V. I., esta Presidencia del Gobierno ha tenido a bien nombrar a don Antonio López de San Gerardo,

don Manuel Ronchetti Lamparero y don Perfecto Villamarín Taboada, que percibirán el sueldo y gratificaciones correspondientes con cargo al Presupuesto de aquella Provincia.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos procedentes.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 28 de julio de 1961.

CARRERO

Ilmo. Sr. Director general de Plazas y Provincias Africanas.

ORDEN de 4 de agosto de 1961 por la que causan baja en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles, por los motivos que se indican, los Oficiales y Suboficiales que se mencionan.

Excmos. Sres.: Causan baja en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles, por los motivos que se indican, los Oficiales y Suboficiales que a continuación se relacionan:

Capitán de Infantería don José Campos Galeote En Servicios Portuarios de Málaga.—Retirado el 17 de julio de 1961.

Capitán de Infantería don Manuel Murillo Lozano. En la Delegación de Hacienda de Badajoz.—Retirado el 17 de julio de 1961.

Capitán de Intendencia don Ventura Hornillos Arranz. En el Banco Exterior de España en Zaragoza.—Retirado el 15 de julio de 1961.

Alférez de La Legión don Daniel Rodríguez Barge. En el Instituto de Enseñanza Media «Goya», en Zaragoza.—Retirado el 17 de julio de 1961.

Alférez de Farmacia don José Gómez Ferreiro. Practicante en la Residencia Estudios Generalísimo Franco, Madrid.—Retirado el 19 de julio de 1961.

Brigada de Infantería don Leoncio Gutiérrez Blanco. En el Ayuntamiento de San Lorenzo del Escorial (Madrid).—Retirado el 19 de julio de 1961.

Brigada de Infantería don Enrique Urzúa de la Fuente. En Reemplazo Voluntario en Sevilla.—Retirado el 17 de julio de 1961.

Brigada de La Legión don Antonio Carvajal del Barco. En la Subsidiaria de Talavera de la Reina (Toledo), Campsa.—Retirado el 19 de julio de 1961.

Brigada de Caballería don Gregorio Bernal Frades. En Reemplazo Voluntario en Arroyo de la Luz (Cáceres).—Retirado el 20 de julio de 1961.

Sargento de Infantería don José Martín Fernández. En Reemplazo Voluntario en Tejina (Tenerife).—Retirado el 19 de julio de 1961.